

Conferencia del abogado Sergio Herrero sobre violencia de género

REDACCIÓN FERROL

El abogado Sergio Herrero Álvarez, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Gijón, impartirá esta tarde una conferencia en el salón de actos del Colegio ferrolano.

La ponencia versará sobre el tema “Regulación penal y problemática procesal de la violencia de género: un análisis práctico” y dará comienzo a las 20.15 horas.

La conferencia se enmarca en las actividades formativas que el Colegio ferrolano oferta a sus socios. ■